



運営だより 3月号

皆様こんにちは。日頃より PTA 活動にご協力頂き、感謝申し上げます。

先日、第 43 回卒業証書授与式が無事に執り行われました。3 年生会員の皆様、お子様のご卒業、おめでとうございます。昨年は PTA 代表として参加させていただきましたが、今回は PTA 代表兼 3 年保護者の立場として参加いたしました。また、今回は鈴木藤沢市長、安藤市議会議員、コミュニティスクールメンバーにも来賓として出席して頂き、豪華な式だったと思います。また、クライマックスの卒業生別れの言葉と歌は、ユーモアを盛り込みつつ、最後には生徒全員がステージで歌を披露する感動的な式でした。これで 3 年生は義務教育が終わり、それぞれ新たな道へと歩んでいきます。私事ですが、3 月 1 日に長女（高 3）の卒業式がありました。その際にある方が述べていた式辞に「昨日の続きは今日ではない、今日の続きが明日ではないかもしれません」という言葉がありました。全く同感です。日本は災害大国ですので、何時、何処で何が起こるか判りません。最近では千葉県での地震も頻発しています。悔いの無いよう、自分が望む事・夢に向かって全力で精進して行って欲しいと思います。

さて、卒業式の翌々日、体育館にて第 12 回目の「ようこそ先輩 in 湘南台」を開催いたしました。今年は、湘南ユナイテッド BC の小宮優大さん（六会中出身）、藤沢北消防署の先崎正則さん（湘南台中出身）、ダンサーの HERO さん（湘南台中出身）をお迎えし、1,2 年生に対して講演して頂きました。持ち時間は各講師 15 分~20 分と短い時間でしたが、HERO さんには持ち前のダンスを披露して頂き、会場内は大いに盛り上がりました。お三方の講演を聞いていて、共通して言えることは、「夢や目標に向かって諦めずに頑張る」という事ではないかと思います。今の時代、「頑張れ」という言葉は場合によっては「パワハラ」に該当するのかもしれませんが、しかし、夢に向かって努力している人は、やはり「頑張っている」のだと思います。子供達が夢に向かって頑張っていたら、保護者は応援するのが自然の流れなのではないでしょうか。但し、経済面の負担もありますので限度はありますが・・・。

話題は変わりまして、当 PTA の 1 年間の活動を振り返りたいと思います。一番の大きな目玉は「社会見学」の復活だったのではないかと思います。バス 1 台貸し切り、多くの方に参加いただきました。昼食は各自自由でしたが、ランチバイキングなどがあると更に良かったかも知れませんが、予算との絡みもありますので、来年度の課題かと思っています。その他、体育祭や球技大会での差し入れ、あいさつキャンペーン、標準服リサイクル販売など、お忙しい中多くの方にご協力いただきました。私は今回で任期満了となりますが、地域の方や多くの委員さんと知り合うことが出来、大きな財産になったと思っています。今までどうもありがとうございました。来年度は留任 2 人、新任 5 人で運営していきますので、在校生の会員の方は引き続きご協力をよろしくお願いいたします。



これまでの主な活動報告と今後の予定

- ★ 3月 4日(月) 湘南台地区第4回交通安全対策推進会議(湘南台市民センター)(関係者)
- ★ 3月12日(火) 第43回卒業証書授与式、地域協力者会議第6回全体会議(関係者)
- ★ 3月14日(木) コミュニティースクール(関係者)ようこそ先輩in湘南台(1・2年生対象)
- ★ 3月19日(火) 第10回運営委員会、
- ★ 3月25日(月) 離任式
- ★ 4月 5日(金)・8日(月)・9日(火) あいさつキャンペーン
- ★ 4月 5日(金) 入学式(午後)、新1年委員決め
- ★ 4月17日(水) 新旧委員顔合わせ&代表決め(PM コモンスペース)
- ★ 4月18日(木) 会計監査(PM)

3月11日の卒業式前日お手伝い、3月12日の卒業式当日にお手伝いをして下さった方。どうもありがとうございます。卒業式当日はあいにくの雨模様でしたが、滞りなく終了いたしました。校外委員の方、リサイクル委員の方はもう少し活動がありますが、よろしく願いいたします。尚、標準服リサイクル品の回収を3月29日(金)まで行っています。皆様のご協力、よろしくお願いいたします。

3月19日の第10回運営委員会において、出席して頂いた各委員代表の方お一人ずつより、年間を通しての感想を述べて頂きました。紙面の都合上、代表的なものだけご紹介させていただきます。「楽しく活動出来た」「初めてで不安だったけど良い経験となった」「学校の様子が良くわかった」「子供が手紙を渡さないので参加することで情報が得られて良かった」「学校の行事予定表が入手できて良かった」など、好意的な感想を持たれた委員さんが沢山おられました。他校ではPTAを廃止したというところもある中で、PTA活動のメリットが感想として現れていたと思います。とてもうれしかったです。お忙しい中での会議への参加、本当にありがとうございました。

<2023年度 PTA 本部役員>



1年間有り難う
ございました!

(後列左から) 内田、白井、久保田、片岡 (前列左から) 加藤、伊藤、小寺